

Brand in Bichlhof

Siebenlinden/Bichlhof. Am 23. April 2009 kam es aus noch ungeklärter Ursache gegen 01:00 Uhr früh zu einem Brand in einem Schuppen in Bichlhof. 8 Feuerwehren mit 10 Fahrzeugen und 65 Mann bekämpften das Feuer.

Beim Eintreffen der Feuerwehren am Einsatzort stand der Schuppen bereits in Vollbrand und drohte auf das angrenzende Wohnhaus und ehemalige Stallungen überzugreifen. Die Aufgabe der Wehren bestand darin, das Wohnhaus zu schützen und den Brand zu bekämpfen, sowie einen hinter dem Verbindungsgebäude stehenden Gastank entsprechend zu kühlen. Dank einer Feuerschutzmauer konnte ein Übergreifen des Brandes auf das Wohnhaus verhindert werden. Der Schuppen und ein Verbindungsgebäude wurden jedoch Raub der Flammen.

Parallel zum Aufbau der Löschleitungen wurde ein Atemschutztrupp abgestellt, welcher die Aufgabe hatte, das Wohnhaus auf noch im Gebäude befindende Personen zu durchsuchen und den Dachbereich des Wohnhauses zu kontrollieren.

"Nach einer Brandsicherheitswache konnten wir um ca. 20 Uhr Brandaus geben", so Einsatzleiter BI Josef Koppensteiner von der FF Siebenlinden.

Eingesetzte Feuerwehren: Schweiggers, Sallingstadt, Siebenlinden, Großreichenbach, Jagenbach, Jahrings, Grosswolfegers, Mannshalm.





[Bericht und Fotos der FF Mannshalm](#) (Link z. FF Mannshalm)

Text u. Fotos: Reinhard Zeillinger

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Freitag, 08. Mai 2009
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!

